

令和5年12月 1日 発行

編集発行:高水地区まちづくり推進協議会

高水市民センター

電話:92-0173 Fax:92-0174 E-mail:km-taka-ko@city.shunan,lg,jp

フルカラー版のコミュニティだよりは、インターネットで見ることができます。 「しゅうなん地域づくり応援サイト」(右 QR コード ☞ )からご覧ください。



# 高水わいわいまついが開催されました!



















10月29日(日)に高水市民センター周辺にて、「高水わいわいまつり」が開催されました。

会場では、明照幼稚園児による和太鼓演奏や、熊毛中学校吹奏楽部による演奏、歌や踊りといったステージイベント、各種団体による作品展示・飲食物販売・体験コーナーなど、様々な催しが行われました。

また、今年は会場を拡大し、公園では風雲たかみず城といったアトラクション、ふれあい広場ではキッチンカー・移動販売車などによる販売も行われ、たくさんの来場者で賑わいました。

## 

地いきの人たち家族のみんな、友だちのみんないつもありがとう。

herberkerkerkerke

#### | ボランティアやお手伝い下さった方々へ

この度は、皆様のご助力のおかげで無事にイベントを終えることが出来 ました。この場をお借りして厚くお礼申し上げます。今後とも何卒よろしく お願いいたします。 高水わいわいまつり実行委員長 池田 博幸

#### ご協賛ありがとうございました。 (五十音順

今から会 様 / 熊毛地区更生保護女性会 様 / J A熊毛 様 / 自彊術同好会 様 / 周南市 様 / すみれの会 様 / 高水スポーツ振興会 様 / 高水地区社会福祉協議会 様 / 高水地区民生委員児童委員協議会 様 / 竹本本店 様 / 明照幼稚園 様 / 夫婦岩句会 様 / 美幸会 様

#### herboherboherboherboherboherboherboherb

#### みんなで楽しめるニュースポーツ「ボッチャ」

11月11日(土)に、第2回ニュースポーツ体験会『チャレンジ・ザ・ボッチャ』(主催:高水スポーツ振興会)が開催され、28名の方にご参加いただきました。大変好評でした!

体験会の後には、大会優勝チームと高水小学校児童クラブの児童によるエキシビジョンマッチも行われました。さすが**優勝チームは強かったです!** 高水スポーツ振興会では、誰でも楽しめるボッチャを広めるために、用具3セットの貸出しを行っています。

高水市民センターの2階大会議室には、簡易的なボッチャコートを設けていますので、**ぜひお気軽にボッチャに親しんでみてください!** 





児童からの「ちょうせん状」!

### 年明け恒例行事「どんど焼き」のお知らせ

毎年、高水地区で行っている**どんど焼き**(主催:高水地区まちづくり推進協議会、共催:高水地区社会福祉協議会・高水校区子ども会育成会)を開催いたします。

- 日時:令和6年1月13日(土)9時から(予備日1月14日)
- ・場 所:高水小学校グラウンド
  - ※おしるこ・みかんをお配ります。

ご家庭の門松や書き初めなどをお持ちして、ぜひ皆さんお越しください。



昨年度の様子

## 募金のご協力 ありがとうございました

周南市子ども会連合会熊毛支部の呼びかけにより、山口県共同募金の一環として「なかよし助け合い募金」が行われ、高水地区子ども会育成会が募金の回収を行いました。

高水小学校の児童や保護者の皆さんが、思いやりや助け合いの心のもと、 快く協力してくれました。



『ご協力ありがとう 『ございました。

> たくさん 集まりました!

#### 高水地区標語校外育成標語の 入選作品が決まりました

夏休みに募集した校外育成標語コンクールの表彰 式を11月8日(水)に高水小学校グラウンドで行いました。選ばれた6作品の看板については、小学 校前の道路に設置しておりますので、皆さん是非ご 覧になってください。

看板お披露目後は、いつも登下校時に見守りをして下さる高水地区校外育成協議会見守り隊の方に、 児童らは感謝の気持ちを伝え、一緒に帰路につきました。





#### 高水市民センター。ふれあいセンターの年末大掃除のお知らせ

12月11日(月)9時から、高水市民センター・ふれあいセンターの年末大掃除を行います。定期使用団体・サークルの方はぜひご参加ください。

また、センター内に名前の記載がなく、所有者が分からない物品が多数あります。お心当たりのある方は、高水市民センター(92-0173)までお申し出ください。